



'Diguan', un juego para educar en diabetes

**MADRID
REDACCIÓN**

En España, aproximadamente el 13,8 por ciento de la población padece diabetes, de los cuales 130.000 son menores. En este contexto y con motivo del Día Mundial de la Diabetes, el próximo 14 de noviembre, la Sociedad Española de Diabetes (SED), la Sociedad Española de Endocrinología Pediátrica (Seep), la Federación de Diabéticos Españoles (Fede), en colaboración con la compañía Sanofi, han creado un nuevo pro-

yecto educativo dirigido a adolescentes con esta patología. *Diguan*, nombre que ha recibido la aplicación, pretende ayudar al menor en el conocimiento de su enfermedad y mejorar su calidad de vida a través de la concienciación social.

"El proyecto se ha desarrollado con nuevas tecnologías para enganchar al adolescente en la edu-



Imagen del proyecto *Diguan*.

ción terapéutica y para mejorar su adherencia y su compromiso", afirma Sonia

Gaztambide, presidenta de la SED.

El apoyo que el menor recibe durante su adolescencia es crucial para el tratamiento y desarrollo de su enfermedad: "Es importante darle apoyo en estos momentos para ayudarle a mantener y mejorar el control de su diabetes", concluye Luis Castaño, presidente de la Seep.